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Перезагрузка: 

первые итоги

СВ
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>19,8 миллиона 
рублей 

получат на свое развитие 
сельхозкооперативы 
из бюджета 
Свердловской области

Победителями на предоставление 
грантов стали кооперативы 
«Агроснаб», «Успех» и «Режевской». 
Каждый из них объединяет 
как минимум десять фермеров 
и владельцев личных подсобных 
хозяйств.

Благодаря выделенным 
средствам аграрии смогут 
приобрести различное 
оборудование для сушки, 
переработки и фасовки 
сельхозпродукции. Это позволит им 
повысить качество товара и продать 
его по большей стоимости. 

Почти 

32 миллиона 
рублей 

государственной поддержки 
направлено производителям 
товарной рыбы в Свердловской 
области в этом году

Благодаря выделенным средствам 
сельскохозяйственные 
товаропроизводители могут 
компенсировать затраты 
на приобретение кормов 
и посадочного материала, обновление 
оборудования или транспортировку 
рыбы. На сегодняшний день 
на территории области 
сформированы 93 рыбоводных 
участка общей площадью 9,4 тысячи 
гектаров. Созданы хозяйства на пяти 
водоемах-охладителях: Белоярском, 
Рефтинском, Нижнетуринском, 
Верхнетагильском и Исетском 
водохранилищах.

Социальные обязательства Социальные обязательства 
в приоритете в приоритете 

Евгений Куйвашев поручил главам муниципалитетов усилить работу над повышением 

самодостаточности местных бюджетов

Губернатор Евгений КУЙВАШЕВ
провел пленарное заседание 
в рамках традиционного 
совещания с главами 
муниципальных образований 
и дал ряд поручений. 
В их числе – обеспечение 
сбалансированности 
и повышение самодостаточности 
местных бюджетов. 

– Мы вошли в активную 
фазу подготовки областно-
го бюджета на 2025 год и по-
следующий двухлетний пери-
од, в региональном минфине 
прошли согласительные про-
цедуры с муниципалитетами. 
Я хочу подчеркнуть, что при-
оритетными направлениями 
при планировании расходов 

являются безусловное выпол-
нение всех социальных обяза-
тельств, реализация новых на-
циональных проектов и вы-
полнение других стратегиче-
ских задач, поставленных Пре-
зидентом России. При этом 
нужно стремиться к обеспе-
чению сбалансированности и 
повышению самодостаточно-

сти местных бюджетов. Пре-
жде всего путем строгого со-
блюдения финансовой дис-
циплины и эффективной ра-
боты над снижением просро-
ченной дебиторской задол-
женности, – сказал Евгений 
Куйвашев.
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Дороги, транспорт и выход к морю
В Свердловской области определены направления развития автодорожной отрасли

Михаил БАТУРИН

Глава министерства транспорта и 
дорожного хозяйства области Александр 
ТОЛКАЧЁВ подвел предварительные 
итоги сезона дорожно-строительных 
работ 2024 года и обозначил направления 
развития отрасли. В рамках задач, 
обозначенных Евгением КУЙВАШЕВЫМ, 
речь идет о расширении сети автодорог, 
совершенствовании инфраструктуры 
и о магистральном выходе к портам 
Северного морского пути.

Александр Толкачёв назначен на 
должность главы минтранса весной это-
го года, ранее он в течение 13 лет зани-
мал должность главы города Талицы. 
Вопросами ремонта и строительства до-
рог ему приходилось заниматься не те-
оретически, а, что называется, «на зем-
ле». И как бывший руководитель муни-
ципалитета он привык учитывать инте-
ресы людей.

– Губернатор Евгений Куйвашев по-
ставил задачу создать эффективный 
транспортный каркас региона, который 

поможет развивать экономику Сверд-
ловской области. Прежде всего расши-
рять ЕКАД, сегодня в его периметре мы 
«задыхаемся». Вторая важнейшая зада-
ча – выход к Северному морскому пу-
ти к порту Сабетта. Не менее важное на-
правление – развитие пассажирского 
транспорта. При этом отдельная зада-
ча стоит по работе с пассажиропотоком 
Екатеринбурга, – сообщил «ОГ» Алек-
сандр Толкачёв.

Глава министерства транспорта Сред-
него Урала рассказал о перспективах 

строительства второй ветки метро в Ека-
теринбурге, расширении ЕКАД, рекон-
струкциях железнодорожных и автовок-
залов в муниципалитетах, а также о воз-
можностях движения электропоездов по 
направлениям: Ирбит – Туринск – Тавда и 
Верхняя и Нижняя Салда.

В следующих номерах «ОГ» мы под-
робно расскажем о встрече с министром 
транспорта и дорожного хозяйства Алек-
сандром Толкачёвым.


